



15º CONGRESSO BRASILEIRO DE
**Gastroenterologia
Pediátrica**

19º CONGRESSO LATINO AMERICANO E
10º CONGRESSO IBERO AMERICANO DE
GASTROENTEROLOGIA, HEPATOLOGIA E NUTRIÇÃO

Centro de Convenções de Natal . RN . Brasil
26 a 29 de março de 2014

Trabalhos Científicos

Título: Características De Los Pacientes Con Hepatitis Crónicas Atendidos En El Hospital Himjr. Periodo Del 2010 Al 2011.

Autores: MILTON MEJIA; LUZ AGUILAR

Resumo: Objetivos: Indagar sobre los tipos de hepatitis crónicas que se tratan en la consulta de gastroenterología. Identificar co morbilidades asociadas. Determinar el tratamiento utilizado en estos pacientes . Diseño metodológico , Estudio descriptivo .Área de estudio Hospital Manuel de Jesús Rivera. Universo 18 Pacientes atendidos en la consulta externa de gastroenterología con el diagnóstico de hepatitis crónica, constituyen la población en estudio en el periodo comprendido de junio 2010-julio2011. Fuente de información expedientes clínicos 11 pacientes fueron del sexo femenino, y 7 sexo masculino, la mayoría de los pacientes tenían 10 o mas años La hepatitis C cronica predomino con 15 casos , se realizaron carga viral al inicio del tratamiento en 10 casos y en 8 se les realizo el genotipo , el mas frecuente fue el c 1^a , controles a las 12 semanas de tratamiento para evaluar una posible RVr HEPATITIS B CRONICA 3 casos..En hepatitis C se trataron 7 con interferón alfa 2 b Recombinante con dosis de 3 a 6 millones POR MCSC 3 veces por semana subcutáneo mas Rivabirina dosis promedio 600 a 1200 mg diario , 4 con interferon alfa 2 B recombinante sin rivabirina ,3 con interferon Pergilado alfa 2 a semanal subcutáneo con rivabirina En hepatitis B se trataron 1 paciente con interferon alfa 2 B recombinante mas lamivudine a 4 mg kg día y dos pacientes con interferon alfa 2 B recombinante con dosis de 3 a 6 millones por metro cuadrado de superficie corporal tres veces por semana subcutáneo. Uno de los pacientes abandono la terapia.14 pacientes presentaban enfermedades asociadas : 10 con leucemia linfoblastica aguda, rabdomiosarcoma 2, linfoma no Hopkins 1. La hepatitis crónica mas frecuente fue la c, el sexo mas afectado fue el femenino.Se sugiere ampliar estudios y singularizar los estudios en base a tipos de medicamentos.